

InternationalMedia

SABTU 17 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KETERANGAN PERS PRESIDEN JOKOWI TENTANG BLT BBM DAN BSU

Presiden Joko Widodo didampingi Menteri Sosial Tri Rismaharini (kanan) dan Menteri Tenaga Kerja Ida Fauziah (kiri) memberikan keterangan pers di Istana Merdeka, Jumat (16/9). Dalam penjelasannya, Presiden Jokowi mengatakan bahwa pembagian bantuan langsung tunai (BLT) Bahan Bakar Minyak (BBM) dan bantuan subsidi upah (BSU) yang dibagikan secara masif di berbagai daerah sudah berjalan dengan baik.

Presiden Dua Periode Jadi Cawapres, KPU: Terdapat Problem Konstitusional

Wacana Jokowi jadi wakil presiden pada 2024 dinilai bukan penghinaan. Tapi karena sosok Jokowi dibutuhkan untuk melanjutkan pembangunan yang belum selesai.

JAKARTA (IM) – Komisi Pemilihan Umum Republik Indonesia (KPU RI) menyoroti adanya kemungkinan seorang Presiden yang telah menjabat selama 2

periode maju menjadi calon wakil presiden (Cawapres) di Pemilihan Umum (Pemilu) berikutnya. Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari mengatakan, adanya kemungkinan

tersebut telah tertuang dalam norma Pasal 8 Undang-Undang Dasar (UUD) 1945. Sehingga, bila mana hal itu terjadi, maka akan ada problem secara konstitusional. "Dalam hal seseorang telah menjabat sebagai Presiden selama 2 kali masa jabatan, dan kemudian mencalonkan diri sebagai calon Wakil Presiden, terdapat problem konstitusional sebagaimana ketentuan norma Pasal 8 UUD," ujar Hasyim dalam keterangannya, Jumat (16/9). Adapun Hasyim turut meng-

gambarakan kemungkinan tersebut dengan poin-poin di antaranya: 1. Bila A telah menjabat sebagai Presiden 2 kali masa jabatan mencalonkan diri sebagai Cawapres, tetap sah dan tidak ada larangan dalam konstitusi. 2. Bila B sebagai Capres terpilih dan dilantik sebagai Presiden, dan A dilantik sebagai Wakil Presiden, maka dalam hal terjadi situasi sebagaimana Pasal 8 UUD, maka A tidak dapat menggantikan kedudukan sebagai Presiden

karena A telah pernah menduduki jabatan selama 2 kali masa jabatan sebelumnya. "Dalam situasi tersebut A tidak memenuhi syarat sebagai Presiden sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 169 huruf n UU 7/2017 tentang Pemilu," katanya. **Bukan Penghinaan** Ketua Koordinator Sekretariat Bersama (Sekber) Prabowo-

► Bersambung ke hal 11

BLT Dulu Ditentang Keras, Kini Programnya Dilanjutkan

JAKARTA (IM) - Program Bantuan Langsung Tunai (BLT) di masa pemerintahan Susilo Bambang Yudhoyono (SBY), banyak dikritik. Anehnya, yang dulu dikritik habis-habisan oleh PDIP, kini program yang disebut hanya menghambur-hamburkan uang, malah dilanjutkan Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"Dulu dihina-hina BLT kita, 'Apa itu BLT? Hanya untuk menghambur-hamburkan uang negara?' Dibilang kita tak punya cara lain," kata Ketua Umum (Ketum) Partai Demokrat, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) dalam Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) Partai Demokrat di JCC Senayan, Jakarta, Kamis (15/9).

"Padahal, itu lah cara yang bijaksana untuk membantu rakyat

miskin. Betul?" tutur AHY. Program BLT di era SBY ditolak sejumlah pihak, di antaranya PDI Perjuangan, termasuk Jokowi saat masih menjadi Wali Kota Solo. Bahkan Ketua Umum PDIP-P Megawati Soekarnoputri pernah menyebut bahwa BLT melahirkkan mental peminta-minta. Padahal, rakyat masih bisa bekerja.

"Penyaluran BLT membuat bangsa semakin bermental peminta-minta. Memangnya pemerintah RI itu Santa Claus? Bagaimana jika rakyat kita bermental seperti itu?" kata Megawati saat membuka rapat kerja nasional PDI-P di Makassar, 27 Mei 2008.

Presiden kelima RI itu juga menyinggung soal harga diri

► Bersambung ke hal 11

Toko Emas di Mal Kawasan Serpong Dirampok, Pelaku Lepas Tembakan

TANGSEL (IM) – Aksi perampokan terjadi di salah satu toko emas di pusat perbelanjaan atau mal di kawasan Serpong, Tangerang Selatan, Jumat (16/9).

Kapolres Tangsel AKBP Sarly Solli mengatakan, aksi perampokan itu terjadi pada pukul 11.47 WIB. "Perampokan terjadi pukul 11.47 WIB, itu ses-

uai dengan rekaman CCTV yang kami dapat," kata Sarly di lokasi perampokan, Jumat (16/9).

► Bersambung ke hal 11

Merebak Isu Ferdy Sambo Miliki Masalah Kejiwaan, Ini Kata Komnas HAM

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Nasional Hak Asasi Manusia (Komnas HAM), Ahmad Taufan Damanik, akhirnya angkat bicara terkait isu yang meny-

ebutkan bahwa mantan Kadiv Propam Polri Nonaktif, Irjen Pol Ferdy Sambo, memiliki masalah kejiwaan dalam kasus pembunuhan Brigadir J.

Padahal, menurutnya statement yang ia lontarkan pada saat itu, lebih menekankan kepada per-

► Bersambung ke hal 11

Pria yang Ditangkap di Madiun Ditetapkan Tersangka Hecker Bjorka

JAKARTA (IM) - Tim terpadu yang dibuat khusus untuk mengusut hacker Bjorka telah menetapkan MAH, yang ditangkap di Madiun, Jawa Timur (Jatim) pada Rabu (14/9) lalu, sebagai tersangka.

"Timsus telah melakukan beberapa upaya dan berhasil mengamankan tersangka berinisial MAH," kata Juru Bicara Divisi Humas Polri, Kombes Ade Yaya di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (16/9).

Meski sudah berstatus tersangka, MAH tidak ditahan. Menurut Ade, MAH berperan sebagai salah satu dari kelompok Bjorka.

"Yang berperan sebagai

penyedia chanel telegram dengan nama channel Bjorkanism," ujarnya.

Ade mengatakan, telegram itu digunakan untuk mengunggah informasi yang diunggah Bjorka. Ia menyebutkan MAH sempat tiga kali membuat unggahan dalam telegram itu yakni pada 8-10 September 2022. Beberapa unggahan itu di antaranya bertuliskan "stop being idiot" hingga "the next leaks will come from presiden republik of Indonesia".

"Adapun motif tersangka membantu Bjorka agar dapat menjadi terkenal dan

► Bersambung ke hal 11



PP MUHAMMADIYAH DITERIMA PRESIDEN

Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah diterima Presiden Jokowi di Istana Merdeka, Jakarta, Jumat, (16/9). Ketua Umum PP Muhammadiyah Haedar Nashir menjelaskan, dalam pertemuan tersebut Presiden mengapresiasi peran aktif Muhammadiyah turut memulihkan perekonomian nasional pascapandemi Covid-19 dan komitmen untuk terus membangun Indonesia melalui berbagai sektor. Disampaikan juga Presiden akan membuka Muktamar Muhammadiyah Aisyiyah ke-48 di Solo bulan depan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang berbudi luhur mempunyai tujuan hidup, sedang orang yang berpikiran sempit menganggap hidup sebagai tujuan.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3 Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!
Pria Ini Ditangkap Setelah Amputasi Kakinya di Depan Putrinya



SEORANG pria di Arkansas, Amerika Serikat (AS) ditangkap bersama istrinya setelah diduga mengamputasi kakinya sendiri dengan gergaji di depan putri mereka yang berusia 5 tahun.

Shannon Cox, (48) dan istrinya, Sandy Cox, (30) masing-masing didakwa dengan satu tuduhan kejahatan tingkat pertama yang membahayakan seorang anak, menurut laporan Newsweek.

Shannon ditahan karena aksi amputasi kakinya, sementara istrinya Sandy ditangkap karena meninggalkan rumah untuk mengunjungi seorang teman dan meninggalkan anaknya sendirian dengan ayahnya.

Pada 2 Agustus, seorang penyidik daerah dikirim ke rumah Boone County setelah mengetahui klaim bahwa Shannon Cox memotong kakinya sendiri. Ketika penyidik tiba, mereka menemukan Shannon Cox terbaring telanjang di halaman depan rumahnya, berdarah karena

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Jumat 16 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>